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 :شركةالتعريف بال •
 

والخبرات  الكفاءةروافع قمة الإنجاز لتأجير المعدات من المؤسسات ذات  شركةتعتبر 

لمعايير تنظيميه خاصه في سوق العمل نتميز بتوفير معدات عالية  ووفقاالعالية  الطويلة

الإصدار من معدات الرفع التي تعمل بالكهرباء والديزل  وحديثة ومتطورة الجودة

قدر من  أكبرتأجير طويلة وقصيرة الأجل بشكل يضمن  وبأنظمةوبالمقاسات المختلفة 

 .الراحة للعملاء

لمساعدة عملائنا في تحقيق المرونة في العمل وشعارنا الدقة في العمل وسرعة في  ونسعى

 الاداء.

Introduction to the Company abolishment: 

Rawafie Qimma Al-Injaz Company for equipment rental corporation 

is considered one of the institutions with high efficiency and long 

experience, and in accordance with special regulatory standards in 

the labor market. We are distinguished by providing high-quality, 

advanced, and newly issued lifting equipment that operates with 

electricity and diesel, in various sizes, and with long-term and short-

term rental systems in a way that guarantees greater a degree of 

comfort for customers, and we strive to help our customers achieve 

flexibility in work. 

Our motto is precision in work and speed in performance. 
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 متر22 متر18 متر 14 متر 12 متر 10 متر 8 متر 6 النوع
 22.3 18.15 15.80 13.80 11.80 9.80 7.80 ارتفاع العمل 

 20.3 16.15 13.80 11.80 9.80 7.80 5.80 ارتفاع المنصة مرتفع 
 2.96 3.15 1.50 1.46 1.33 1.20 1.05 ارتفاع المنصة محفوظ 

 4.8 6.57 2.67 2.30 2.30 2.30 1.65 طول المنصة 
 2.8 4.88 1.12 1.12 1.12 0.81 0.74 عرض المنصة 
 0 2.29 2.22 1.85 1.85 1.85 1.37 قاعدة العجلات

 11400 7623 3540 3180 2900 2060 1910 الوزن

تمتد هذه المصاعد لأعلى من  و سيزر لفت هي أحد المعدات العديدة للمنصات الهوائيةالرافعات المقصية أو ال

للأشخاص من خلالها القيام بأي أنواع من مهام البناء أو القاعدة مباشرةً، مما يوفر منصة ثابتة يمكن 

الصيانة. لم يكن المصعد العصري موجودًا إلا منذ سبعينيات القرن الماضي، ولكنه نوع شائع من المصاعد  

 . الهوائية المناسبة للعديد من الوظائف الداخلية والخارجية 

 : سيزر لفت استخدامات •

تثبيت منها إصلاحات السقف، مجاري التكييف و والاعماليستخدم سيزر لفت في العديد من الاشغال 

 . تكوينات الإضاءة

تتيح لك المصاعد معالجة جميع أنواع المهام بسهولة نظرًا لأن هذه المصاعد صغيرة، فإنها تناسب أي مكان  

 تقريبًا، ويمكن أن تصل إلى العقبات.

 :مميزات سيزر لفيت •

 متر صافي  18.15متر الى  5.80مثالي للأعمال داخل المباني وخارجها بارتفاعات من 

 الضيقة والممراتمثالي للمناطق صعب الوصول اليها داخل المباني والعمل داخل المناطق 

يتميز الكهربائي بالوصول الى مناطق صعب الوصول اليها داخل المباني والعمل داخل المناطق الضيقة 

المرور داخل الابواب المزدوجة بسهولة  وتستطيعللعمل داخل المباني على سطح ممهد  والممرات مثالي

 للأعمال التي تحتاج العمل في هدوا وبدون ازعاجات او دخان العادم.  ومثالي

 . العمل بسهوله خارج المباني وفي الاراضي الوعرة بقدرته على الديزل  ويتميز

 قسم الرافعات المقصية السيزر لفت
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22M 18M 14M 12M 10M 8M 6M TYPE 
22.3M 18.15M 15.80M 13.80M 11.80M 9.80M 7.80M Work Height 

20.3M 16.15M 13.80M 11.80M 9.80M 7.80M 5.80M Platform Height-Elevated 

2.96M 3.15M 1.50M 1.46M 1.33M 1.20M 1.05M Platform Height-stowed 

4.8M 6.57M 2.67M 2.30M 2.30M 2.30M 1.65M Platform Length 

2.8M 4.88M 1.12M 1.12M 1.12M 0.81M 0.74M Platform Width 

. 2.29M 2.22M 1.85M 1.85M 1.85M 1.37M Wheelbase 

11400 KG 7623 KG 3540 KG 3180 KG 2900 KG 2060 KG 1910KG the weight 

Scissor lift is one of much equipment for aerial platforms. These lifts extend right up from the 

base, providing a stable platform from which people can perform any types of construction or 

maintenance tasks. The modern lift has only been around since the 1970s, but they are a popular 

type of aerial lift suitable for many indoor and outdoor jobs. 

Uses of scissor lift: 

The scissor lift is used for many jobs and tasks, including roof repairs, air conditioning ducts, and 

installing lighting configurations. 

Lifts allow you to tackle all types of tasks with ease. Because these lifts are small, they fit almost 

anywhere and can reach obstacles. 

Scissor lift features: 

Ideal for work inside buildings with heights from 5.80 meters to 18.15 meters  clear 

Ideal for hard-to-reach areas inside buildings and working in tight areas and corridors. 

Ideal for working inside the building and outside the building on a paved surface. 

You can pass through the double doors easily. 

Ideal for businesses that need to work quietly and without noise or exhaust smoke. 

Diesel is characterized by its ability to operate easily outside buildings and in rough terrain. 

SCISSOR LIFT SECTION 
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 م40 م 26 م 22 م 18 م 16 م 15 النوع 
 م 40.3 م  23.70 م  20.02 م  15.81 م  14 م  13.72 ارتفاع العمل

 م 38.3 م  25.70 م  22.02 م  17.81 م  16 م  15.72 مرتفع الآلةارتفاع 

 م 3.02 م  2.80 م  2.50 م  2.26 م  2 م  2.27 محفوظ  الآلةارتفاع 

 م 14.48 م  10.15 م  10.79 م  7.68 م  6.60 م  6.58 الآلةطول 

 م 3.81 م  2.49 م  2.49 م  2.34 م  0.76 م  2.35 الآلةعرض 

 م 3.81 م  2.50 م  2.49 م  2.34 م  2.05 م  2.35 قاعدة العجلات 

 كجم 454 كجم  340 كجم  340.19 كجم  237.65 كجم  230 كجم  249.48 سعة المنصة

 كجم 19958 كجم  12500 كجم  13281.64 كجم  7650 كجم  6800 كجم  6.418.33 وزن الآلة

هوائية تستخدم طرق هيدروليكية للتحرك للأعلى والأسفل ولها أحجام   ورافعاتهي معدات 

 واطوال مختلفة، إلا أن جميع الانواع تتمتع بقدرات وصول رائعة.

جدران  للبرفع العمال الي عشرات الأقدام في الهواء بفضل مفاصله، يمكنه التمديد المان لفت يقوم 

 والأسلاك والحواجز الأخرى. 

  يمنحو هناك العديد من الطرز مزودة بأداة ضغط مما يجعل الوصول إلى المرتفعات البعيدة أسهل

أقدام من الوصول حتى لا تضطر إلى تحريك المصعد في   6ذراع الإسقاط المنصة ما يصل إلى 

 .كل مرة تحتاج فيها إلى تغيير المواضع بشكل طفيف

 المان لفيت:  استخدامات

منها إصلاحات السقف، مجاري التكييف  والاعماليستخدم المان لفت في العديد من الاشغال 

 . تكوينات الإضاءة تثبيتو

 بمنصات العمل الهوائية وتحتوي على قسمين أو أكثر من أقسام ذراع التطويل.  يتميز 

المصاعد صغيرة، فإنها تتيح لك المصاعد معالجة جميع أنواع المهام بسهولة نظرًا لأن هذه 

 تناسب أي مكان تقريبًا، ويمكن أن تصل إلى العقبات.

تيح لك المصاعد معالجة جميع أنواع المهام بسهولة نظرًا لأن هذه المصاعد صغيرة، فإنها تناسب  

 أي مكان تقريبًا، ويمكن أن تصل إلى العقبات.

 المان لفت:  مميزات

  .....26-24-22-20-18-16-13من تتراوح مثالي للأعمال داخل المباني وخارجها بارتفاعات 

 . متر 43الى 

 مثالي للمناطق صعب الوصول اليها داخل المباني والعمل داخل المناطق الضيقة والممرات.

 المرور داخل الأبواب المزدوجة بسهولة  وتستطيعمثالي للعمل داخل المبني وأيضا خارج المبني 

 .الكهربائي مثالي للأعمال التي تحتاج العمل في هدوء وبدون ازعاجات أو دخان العادم المان لفت 

 .وخارج المباني الوعرةالديزل مثالي للأعمال التي تحتاج العمل في المناطق المان لفت 

 المان لفت المفصليةقسم الرافعات  
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40M 26M 22M 18M 16M 15M TYPE 
40.3M 23.70M 20.02M 15.81M 14M 13.72M Work Height 
38.3M 25.70M 22.02M 17.81M 16M 15.72M Machine Height-Elevated 

3.02M 2.80M 2.50M 2.26M 2M 2.27M Machine Height-stowed 
14.48M 10.15M 10.79M 7.68M 6.60M 6.58M Machine Length 

3.81M 2.49M 2.49M 2.34M 0.76M 2.35M Machine Width 
3.81M 2.50M 2.49M 2.34M 2.05M 2.35M Wheelbase 
454Kg 340Kg 340.19Kg 237.65Kg 230Kg 249.48Kg Platform capacity 

19958Kg 12500Kg 13281.64Kg 7650Kg 6800Kg 6418.33Kg Machine weight 

Man, lift They are pneumatic equipment and cranes that use hydraulic methods 
to move up and down and come in different sizes and lengths, but all types 
have great reach capabilities. 

Man lift lifts workers dozens of feet into the air. Thanks to its joints, it can 
extend over walls, wires and other barriers. 

Many models come with a pushbutton, which makes reaching farther heights 
easier. The drop arm gives the platform up to 6 feet of reach, so you don't have 
to move the lift every time you need to slightly change positions. 

uses of Man lift: 

Manna Lift is used in many jobs and works, including roof repairs, air 

conditioning ducts, and installing lighting configurations. 

 It features aerial work platforms and contains two or more boom sections. 

Lifts allow you to tackle all types of tasks with ease. Because these lifts are 
small, they fit almost anywhere and can reach obstacles. 

Man lift features: 

Ideal for work inside and outside buildings with heights from 13 meters to 43 
meters. 

Ideal for hard-to-reach areas inside buildings and working in tight areas and 

corridors. 

Ideal for working inside the building as well as outside the building, and you can 

pass through double doors easily. 

Man lift the electrician is ideal for jobs that need to work quietly and without 

noise or exhaust smoke. 

Man left Diesel is ideal for jobs that need to work in rough areas and outside 

buildings. 

 

26 M 
22 
M 

18 
M 

15 
M 

TYPE 

26 22 18 15 Work Height 

24 20 16 13 Machine Height-Elevated 

    Machine Height-stowed 

    Machine Length 

  2.40 2.50 Machine Width 

  3 4.35 Wheelbase 

     

     

MAN, LIFT SECTION 
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يمكن للرافعات الشوكية  ولرافعة الشوكية هي وسيلة تستخدم في المناولة الصناعية ا

وتكديس ونقل مختلف المركبات  نقالة،تحميل وتفريغ البضائع المنقولة على منصات 

تنقسم الرافعات الشوكية إلى أنواع عديدة حسب و ذات العجلات لمسافات قصيرة 

والرافعات  الكهربائية،مثل الرافعات الشوكية  المختلفة،الصناعات والمواد الاستهلاكية 

الرافعات الشوكية ذات   الشوكية،الوصول إلى الرافعات  بالديزل،الشوكية التي تعمل 

 إلخ.  للتخزين،الرافعات الشوكية  الداخلي،الاحتراق 

هناك ثلاثة أنواع من الرافعات الشوكية شائعة الاستخدام: الرافعات الشوكية ذات 

 الاحتراق الداخلي والرافعات الشوكية الكهربائية والرافعات الشوكية للتخزين 

 

لرافعة الشوكية هي وسيلة تستخدم في المناولة الصناعية. يمكن للرافعات الشوكية  ا

وتكديس ونقل مختلف المركبات  نقالة،تحميل وتفريغ البضائع المنقولة على منصات 

ذات العجلات لمسافات قصيرة. تنقسم الرافعات الشوكية إلى أنواع عديدة حسب 

والرافعات  الكهربائية،مثل الرافعات الشوكية  المختلفة،الصناعات والمواد الاستهلاكية 

الرافعات الشوكية ذات   الشوكية،الوصول إلى الرافعات  بالديزل،الشوكية التي تعمل 

 إلخ.  للتخزين،الرافعات الشوكية  الداخلي،الاحتراق 

هناك ثلاثة أنواع من الرافعات الشوكية شائعة الاستخدام: الرافعات الشوكية ذات 

 الاحتراق الداخلي والرافعات الشوكية الكهربائية والرافعات الشوكية للتخزين 

 قسم الرافعات الشوكية

 قسم الرافعات الونش )الكرينات(

الرافعة أو المِرفاع أو الوِنش نوع من الآلات يستخدم أساسا لرفع أو خفض المواد أو  
الأشياء الثقيلة ولنقلها أفقيا إلى أماكن أخرى، ولهذه الأغراض يتم تجهيزها في الأغلب 
بحبل الرفع )أو سلاسل( وبكرات محزوة وتعتمد في طريقة عملها على نوع واحد أو  

لمضاعفة القوة المستخدمة وخلق فائدة ميكانيكية تجعلها قادرة  أكثر من الآلات البسيطة
في العادة تستخدم الرافعات و على تحريك الأحمال التي تتجاوز القدرة الطبيعية للإنسان

ومحطات   والموانئفي أشغال النقل لتحميل وتفريغ شحنات البضائع في المخازن 
قل مواد البناء وفي أشغال التصنيع  القطار، وفي أشغال البناء والتشييد )العمارة( لن

 )المصانع( لتركيب وتجميع المعدات الثقيلة. 

 أنواع الرافعات الونش: 

من أهم المعدات المستخدمة في مواقع البناء، تخدم موقع العمل في   الرافعة البرجية
ولكن لاستخدام مثل هذه  ،سريعاتحميل المواد ورفعها مما يساعد على انجاز العمل 

المعدات لابد من تركيبها بشكل سليم ولكن معظم شركات المقاولات لا تملك مثل هذا 
 الفريق المحترف ولذلك تلجأ إلى شركة متخصصة في مجال التركيب. 

 أو الرافعة الزحافة تتنقل على جنزير )زحّافة(. الرافعة المجنزرة 

تستخدم بشكل عام في الاماكن المفتوحة خاصة في مصانع الحديد  ة الرافعة الجسري
والرخام والمصانع التي تتطلب رفع اثقال لمناطق قريبة كتحميل البضائع إلى الشاحنات 

 وافراغها وتستخدم بكثرة في الموانئ لحمل الحاويات

تستخدم في المناطق المغلقة داخل المصانع وسبب تسميتها بالسقفية  الرافعة السقفية
تتموضع تحت سقف المصنع وتتحرك وفق مسار على طول المصنع وتستخدم  لأنها

 ة. لنفس اغراض الرافعة الجسري
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A forklift is a vehicle used in industrial handling. Forklifts can load and unload 

palletized goods, stack and transport various wheeled vehicles over short distances. 

Forklifts are divided into many types according to different industries and 

consumables, such as electric forklifts, diesel forklifts, access forklifts, internal 

combustion forklifts, storage forklifts, etc. 

There are three types of forklifts commonly used: internal combustion forklifts, 

electric forklifts, and warehouse forklifts. 

 

A forklift is a vehicle used in industrial handling. Forklifts can load and unload 

palletized goods, stack and transport various wheeled vehicles over short distances. 

Forklifts are divided into many types according to different industries and 

consumables, such as electric forklifts, diesel forklifts, access forklifts, internal 

combustion forklifts, storage forklifts, etc. 

There are three types of forklifts commonly used: internal combustion forklifts, 

electric forklifts, and warehouse forklifts. 

Forklifts Department 

Crane cranes section 

A crane, hoist, or winch is a type of machine used primarily to raise or lower 

materials or heavy objects and to move them horizontally to other places. 

For these purposes, they are often equipped with a lifting rope (or chains) 

and splined pulleys. In its method of operation, it relies on one or more 

types of simple machines to double the force used and create a mechanical 

advantage that makes it capable of moving loads that exceed the natural 

ability of humans. Cranes are usually used in transportation works to load 

and unload shipments of goods in warehouses, ports and train stations, in 

building and construction works (architecture) to transport building 

materials, and in manufacturing works (factories) to install and assemble 

heavy equipment. 

Types of winches: 

The tower crane is one of the most important pieces of equipment used on 

construction sites. It serves the work site in loading and lifting materials, 

which helps in completing the work quickly, but to use such equipment it 

must be installed properly, but most contracting companies do not have 

such a professional team and therefore resort to a company specialized in 

the field. Installation. 

The crawler crane or crawler crane moves on a track (crawler). 

The bridge crane is generally used in open spaces, especially in iron and 

marble factories and factories that require lifting weights to close areas, 

such as loading goods onto trucks and unloading them. It is widely used in 

ports to carry containers. 

The ceiling crane is used in closed areas inside factories, and the reason for 

calling it a ceiling crane is because it is located under the roof of the factory 

and moves according to a path along the length of the factory and is used for 

the same purposes as the bridge crane. 

 

A crane, hoist, or winch is a type of machine used primarily to raise or lower 

materials or heavy objects and to move them horizontally to other places. 
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كبيرة الحجم ذو قدرة كبيرة صنعت خصيصا  هي سيارة 

لنقل البضائع والسيارات وسيارات الحوادث ويتعامل معها  

 . الشركات والأفراد 

 العادية انواع منها السطحه الونش والسطحه  ةوهناك عد 

 . طن 10طن  7طن /   5طن /   3بعده مقاسات ال وتتميز 

 السطحاتقسم 

 الهيدروليكية )الجاك( قسم الرافعات

من المعدات اللوجستية والتي تستخدم في   اليدوية تعتبر الرافعة 

  مصنوعة  والرافعةوتكديسها   وتفريغها  وتحميلهانقل البضائع 

متر  2بارتفاع    من مواد ذات مظهر وتصميم بسيط ومدمج

 طن. 2وقدرة تحمل 

 قمة الإنجاز لتأجير المعدات )بأشراف أبو كريم(  روافع  شركة



 

 

 

 

 

  

It is a large-sized vehicle with a large capacity, 

specially made for transporting goods, cars, and 

accident vehicles, and is used by companies and 

individuals. 

There are several types, including the winch 

deck and the regular deck 

It has sizes of 3 tons, 5 tons, 7 tons, and 10 tons. 

Surfaces section 

Hydraulic jacks section 

The manual crane is considered a logistical equipment that 

is used to transport, load, unload and stack goods. The 

crane is made of materials with a simple and compact 

appearance and design, with a height of 2 meters and a 

carrying capacity of 2 tons. 
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 روافع قمة الإنجاز لتأجير المعدات  شركة 
 

 العنوان:

 شارع الدهماء   -حي الفيصلية   -الرياض 
 

 تواصل: 

 RAWAFLERENTALS@GMAIL.COM / الالكتروني البريد

 00966506534006ت/                    

 https://652bbda05b5f6.site123.me  نبذة عنا/  

Rawaa’at Qimma Al-Injaz Equipment Rental CO. 
 

                                  the address: 

Riyadh - Al-Faisaliah - Al-Dahma district 

Communication: 

 RAWAFLERENTALS@GMAIL.COM :mil-E 

00966506534006 

 https://652bbda05b5f6.site123.me  :About us 

    الأداءالدقة في العمل والسرعة في 

Accuracy in work and speed in performance 

 

    الأداءالدقة في العمل والسرعة في 

Accuracy in work and speed in performance 

 شركة 

mailto:RAWAFLERENTALS@GMAIL.COM
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QR Code رمزك التجاري
من خلاله يمكنك التحقق المباشر من العلومات:

رخصة البلدية

برنامج نطاقات

الغرفة التجارية

السجل التجاري

شهادة السعودة

شهادة الزكاة

MCgovSA
www.mc.gov.sa



٧٠٣٠٦١١٠٤٥
١٠١٠٨٢٣١١٩
١٤٤٤/٠٢/٠٤ ھـ

شركة الرافعات الكھربائیھ  للمقاولات

١٠٠٬٠٠٠ ریال سعوديذات مسئولیة محدودة

4142 الریاض 8461-14727 11

١٤٧٢٧

الریاض١٤٤٦/٠٢/٢٨ ھـ١٠٠٩٠٩٢٣٦٣

شركة روافع قمة الانجاز لتأجیر المعدات

٧٥٤٨، الدھماء، حي الفیصلیة، ٢٦٢٨

١٢٨٩٣ ٠١١٤٧٥٥١٤٤

احمد عبدالحمید احمد علي

الیمن١٣٩٣ ھـیمني

جوازات الریاض٢١٥٣٤٩٦٨٥٢

حسب ما نص علیھ عقد الشركة

الریاضالریاض

١٤٤٥/٠٦/١٨ ھـ١٤٤٧/٠٣/٢٦٢٣١٢٠١٥٣٣٦٦٥ ھـ

سعودیةملكية الشركة :للاطلاع على بیانات الأنشطة الرجاء مسح الرمز التجاري



شركة روافع قمة الانجاز لتأجير المعدات

٧٠٣٠٦١١٠٤٥

٣١١٣٣٠٤٧٧٤

١-٢٥٤٦٨٥٩

٢١٠٢١٤٣٨١٧٩

٦٣٤٦٩٧١٨٧

لايوجد

١٠١٠٨٢٣١١٩

٧٥٣١٨٨



كمكلف مسجل في ضريبة القيمة المضافة، لا يجوز لك تحصيل ضريبة القيمة المضافة من عملائك قبل تاريخ 
نفاذ التسجيل بالضريبة. في حال تبين غير ذلك، ستقوم الهيئة العامة  للزكاة والدخل بتنفيذ الغرامات المستحقة

100241122887400

01/09/2024

3124928357

100241122887400

شهادة تسجيل في ضريبة القيمة المضافة  

 VAT Registration Certificate

تشهد هيئة الزكاة والضريبة والجمارك بأن المكلف أدناه مسجل في ضريبة القيمة المضافة بتاريخ  ٢٠٢٤/٠٩/٠١ م

The Zakat, Tax and Customs Authority certifies that taxpayer below is VAT registered on 01/09/2024 AD

Taxpayer Name شركة الرافعات الكهربائيه للمقاولات اسم المكلف

VAT Registration Number 312492835700003 رقم التسجيل الضريبي

Effective Registration Date 2024/09/01 تاريخ نفاذ التسجيل

Taxpayer Address الرياض،العام،العام،12888 عنوان المكلف

CR / License

Contact / ID No
1009092363

رقم السجل التجاري  

/ الرخصة / العقد / الهوية

Tax Period Quarterly-ربع سنوي الفترة الضريبية

First Filing due date 2024/10/31 تاريخ استحقاق أول إقرار 

ضريبي

       كمكلفين مسجلين في ضريبة القيمة المضافة, لا يجوز لكم تحصيل ضريبة القيمة المضافة من عملائكم قبل تاريخ نفاذ  

  التسجيل في الضريبة. و في حال تبين غير ذلك ستقوم هيئة الزكاة والضريبة و الجمارك بتنفيذ الغرامات المستحقة  

ملاحظة: 

Note:   As a VAT registered taxpayer, you are not allowed to collect VAT from your customers prior to the effective date of the tax

  registration. If otherwise approved, The ZAKAT,Tax and Customs Authority will impose the applicable penalties



كمكلف مسجل في ضريبة القيمة المضافة، لا يجوز لك تحصيل ضريبة القيمة المضافة من عملائك قبل تاريخ 
نفاذ التسجيل بالضريبة. في حال تبين غير ذلك، ستقوم الهيئة العامة  للزكاة والدخل بتنفيذ الغرامات المستحقة

100241122887400

01/09/2024

3124928357

100241122887400

قائمة فروع المكلف

List of Taxpayer Branches

المدينة 

City

اسم الفرع 

Branch Name

رقم سجل تجاري /رخصة /عقد 

CR/ License / Contract Number

 
شركة روافع قمة الانجاز لتأجير المعدات 1010823119



ٮ&حمٮ"ل

Proof Number 1057483949 رقم ا%ثبات
Original Date 4/11/2024 تاريخ ا%صدار
Expiration Date 3/5/2025 تاريخ ا3نتهاء

إثبات عنوان
Address Proof

Address Holder Detailsبيانات صاحب العنوان

ا#سم
شركة روافع قمة ا3نجاز لتأجير

NameاKعدات

3رقم الحساب 1 3 2 5 0 8 5 1 8 3Customer Acc.

11/9/2022Reg. Dateتاريخ التسجيـــل

Address Detailsتفاصيل العنوان
Rالعنوان ا7ختصر E F A 6 8 5 1Short Address

رقم ا7بنى

6 8 5 1

الشارع

طريق النهضة

Street

Al Nahdhah Rd

Building No.

6 8 5 1

الرقم الفرعي

2 7 9 1

الحي

حي الفيصلية

District

Al Faisaliyah Dist.

Secondary No.

2 7 9 1

الرمزي البريدي

1 2 8 9 5  
Postal Code

1 2 8 9 5

Cityا7دينة

https://proof.address.gov.sa//Default?QAccountNumber=31325085183&QServiceNo=21021438179&printType=c 2024/11/4، 12:45 م
حة 1 من 2 صڡ'



الرياض

اKملكة العربية السعودية

RIYADH

Kingdom of Saudi Arabia

To Verify للتحقق
https://proof.address.gov.sa/VerifyProofNA.aspx

تم إصدار هذا ا%ثبات إلكترونيا و3 يتطلب التوقيع عليه
تم إصدار هذا اVثبات بناء على طلب ا7وضح أع^ه، ويحظر قطعيا تقليده أو إدخال أي تعدي^ت عليه سواء باVضافة أو الحذف، ويعد اVثبات #غيا إذا شابه شيء من ذلك، كما

يعرض صاحبه للمساءلة القانونية.
This proof has been issued electronically and does not require a signature
This proof has been issued upon the request of the above-named, and it is absolutely prohibited to imitate it or make any modifications to it, whether

by addition or deletion, and the proof is considered void if it is marred by something, and its owner is subject to legal accountability.

  19992     https://splonline.com.sa/ar/national-address-1/

https://proof.address.gov.sa//Default?QAccountNumber=31325085183&QServiceNo=21021438179&printType=c 2024/11/4، 12:45 م
حة 2 من 2 صڡ'




